

El ministro José Ignacio Wert lo firmó esta semana

# Firmado el convenio entre el MECD y la Ciudad que ronda los 508.000 euros

## Está constituida además la Comisión Rectora del convenio y que estipula que se mantenga reuniones trimestrales para ver las carencias educativas locales

Por Daniel Sola

El consejero de Educación y Colectivos Sociales, Antonio Miranda, anunció ayer que el convenio entre la Ciudad Autónoma y el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte (MECD) ya está firmado.

Se espera que entre en vigor a finales del próximo mes de enero. La cuantía final del convenio será de 508.000 euros y en él se contempla la realización de actuaciones para mejorar la situación de la Educación en Melilla.

La firma llegó con la visita que Miranda y el director provincial de Educación, José Manuel Calzado, junto con su respectivo equipo, realizaron el pasado día 17 a Madrid para ultimar el acuerdo.

Con la firma del presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, ya en el documento solo faltaba que el ministro José Ignacio Wert, hiciese lo propio con este acuerdo, que en palabras de Miranda estaba "abandonado" después de unos años de dejadez del Gobierno del PSOE.

El consejero anunció que está

constituida la Comisión Rectora del convenio para celebrar reuniones trimestrales y ver cuáles son las necesidades en Educación de la ciudad.

*El acuerdo posibilitará diferentes acciones para la mejora de la Enseñanza en Melilla*

Sobre los efectos colaterales de este convenio, Miranda comentó que cerca de 60 puestos de trabajo, ya sean indirectos o directos, se crearán y que tendrán una duración que oscilará entre los cuatro y los seis meses.

"Estamos viendo los perfiles de los trabajadores que pueden ser los idóneos", agregó.

### Presupuesto de Educación

Sobre los Presupuestos de Educación, Antonio Miranda aclaró que de su Consejería, en lo que respecta a Educación ha ascendido un



La Educación en la ciudad estará apoyada desde el MECD

3 por ciento la partida destinada a este fin.

La Viceconsejería de la Mujer también aumenta su partida mientras que la del Mayor es la que registra una merma que ronda el 11 por ciento respecto a otros años, algo

que ya avanzase la viceconsejera de este ámbito, Carmina San Martín.

El consejero señaló que hay un movimiento de partidas entre consejerías, ya que la destinada al Punto de Encuentro Familiar ha pasado a la Oficina de Bienestar Social y

Sanidad

En enero representantes de la Consejería visitarán los centros escolares para ver las obras que se están realizando, sobre todo en los CEIP León Solá, España y Juan Caro Romero.

EN DIRECTO...

MÉRCLES 26 19:30h - 21:00h MARÍA PELÁEZ	VIERNES 28 20:30h - 22:00h JAVIER OJEDA (Banza Inuisible)
JUEVES 27 19:30h - 21:00h MANGRANA	MANUEL ESPAÑA (La Guardia)
	FERNANDO LÓPEZ (Modestia Aparte)

ENTRADA LIBRE HASTA CUBRIR EL AFORO

**PREMIO DE CANTAOTORES CIUDAD DE MELILLA 2012**

26, 27 Y 28 DE DICIEMBRE DE 2012  
TEATRO KURBAAL

**PREMIOS**

PRIMERO: 3.000 € CUARTO: 1.400 €  
SEGUNDO: 2.000 € QUINTO: 1.100 €  
TERCERO: 1.700 € PREMIO ESPECIAL: 1.100 €

www.melilla.es

# La UGR imparte en Melilla el I Máster de Derecho Internacional Unión Europea-Marruecos

La inscripción podrá realizarse en la nave del Sepes que tiene Promesa

Por Daniel Sola

El I Máster de Derecho Internacional Unión Europea-Marruecos, impartido por la UGR en Melilla se desarrollará del 1 de febrero a finales de septiembre de 2013 y se realizará los viernes por la tarde y sábados por la mañana en Melilla. Esta oferta académica llega después de que la institución académica granadina haya sido adjudicataria del concurso público promovido por Promesa, al que han concurrido distintas universidades e instituciones. El máster internacional cuenta con financiación europea y será impartido, en su mayoría, por profesores de la Universidad de Granada. Con 500 horas de clase, 300 de ellas presenciales y otras "on-line", el curso incluye cuatro charlas

